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【校長室より】  

『五島高校同窓会石城会』 

 

卒業式の前日に同窓会入会式が行われます。本校の同窓会は、五島中学校、五島高等女学校、五島高等学校

の同窓会として設立され、『石城会』と名付けられています。東京石城会、大阪石城会、長崎石城会、全国石

城会（五島市開催）、定時制同窓会（五島市開催）があり、各地で活発に活動されています。 

 

五島高校は、『石城会』から様々な支援をいただいておりますが、その一つとして、五島高校サポーター会

会員による募金（五島高校サポーター基金）を部活動遠征費などの交通費や宿泊費の補助としていただいてい

ます。平成２７年8月に初めて全校生徒の前で贈呈式を行い、以降年間５０万円～７０万円の寄付を毎年いた

だいています。平成２９年度は、文化部２部、体育部１３部（男女別）計１５部が、遠征費等の補助として約

７０万円活用させていただきました。 

 

 先日、第５５回大阪石城会に吉野同窓会会長様と参加しました。元朝日新聞社専務の内海紀雄様をはじめ、

昭和２３年卒業から平成２７年卒業までの幅広い年齢層の約１２０名方々が参加され盛大に開催されました。 

同窓会長吉野様の挨拶の中で「長崎に出張したとき、偶然、五島高校出身の大学生数名と席が近くなり、五

島高校サポーター基金の話を聞いてみると、学生たちは大変感謝していて、『お陰で島外に練習試合に行くこ

とができ、貴重な体験をさせてもらいました。自分たちも就職したら是非恩返しをしたい。』といっていまし

た。」と話されました。会場の人々は大いに喜ばれ、今年もたくさんの募金が集められていたようです。 

五島高校は生徒のひたむきな努力はもちろんですが、地域、保護者、同窓会等の様々な方のご理解やご支援

のお陰で現在の教育活動ができることを改めて痛感しております。皆様の熱い想いに答えられるよう教職員一

同頑張りますので、今後ともよろしくお願いします。 

 

スポーツコース卒業発表会 

【研究テーマ】 

 １班「背負い投げの軸足を置く位置と投げやすさの関係」 

 ２班「８００mにおける歩数と競技力の関係性について」 

 ３班「五島高校スポーツコースにおける部活動を通しての人間形成に関する一考察」 

 ４班「コンディショニング機能性健康グッズ（ファイテン器具）が身体に及ぼす影響」 

１月２４日（水）に、本校軽スポーツ場にて五島高校普通科スポーツコース第１３期生の卒業発表会を開催しま

した。３年６組スポーツコース生１１名が４班に分かれ、専門科目に関する研究についてプレゼンテーションを行

いました。 

３年生が堂々と発表する姿は、３年間の成長ぶりがみられました。御多用な中、来賓、スポーツコース保護者の

皆様、本校職員など多くの方々に御参観いただいたことに対しまして感謝いたします。なお、研究のテーマは以下

の通りでした。 
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【ＰＴＡによる豚汁の炊き出し】 

 １月３０日（火）、寒風吹きすさぶ中、五島高校マラソン大会

が実施されました。この日のために五島高校では、体育の時間を

利用して、持久走に取り組んできました。授業では、主に五島高

校のお堀周りを、男女それぞれ周回を決めてタイムトライアルを

行ってきました。参加者全員事故もなく、制限時間内にゴールで

ある陸上競技場に到着することができました。そして当日は、マ

ラソンを終えた１・２年生や勉強に励んでいる３年生が嬉しそう

に豚汁を受け取りに来る姿が印象的でした。炊き出しをしていた

だいた保護者の方々ありがとうございました。 

マラソン大会 

 １月３０日（火）に保護者による

豚汁の炊き出しが行われました。当

日は、寒いこともあり、嬉しそうに

暖かい豚汁を受け取りに来る生徒の

姿が印象的でした。この度は、進路

対策委員長の北川様を中心に多くの

保護者の方々にご協力いただき、あ

りがとうございました。 

 ２年生の総学の時間を使って「地方における社会的な問題の解決策を考える」というコンセプトのもと、１

年間研究を続けてきました。２月１３日（火）の発表会では、今までの研究内容をまとめ、五島に貢献できる

大学を作り上げることを考え、９つの大学に分かれ発表をしました。１、２年生は今回の発表を参考にして、

「五島市に大学を設置するか否か」「設置するならどの大学を設置したいか」を投票で決定します。各大学の

代表者は、大学の特徴や五島市への貢献の仕方について、堂々と発表していました。２月１４日～１６日の３

日間で五島市選挙管理委員会からお借りした機材で本物の選挙と同様の投票を行い１９日に開票をしました。 

Baramon-plan 

 
 ２月１３日（火）に、部活動集会が行われました。集会で

は文化部代表として吹奏楽部の田中伶奈さん、体育部代表と

して野球部の柴田侑治君が、４月の新入生の入学を前に、部

活動への思いや、気持ちよく活動するためのルールの再確認

などを行い、全部員が「頑張ろう！」という気持ちを持ちま

した。また、田中さんは３月２１日に行われる定期演奏会に

向けて頑張っていることを、柴田君は、１２月から３月上旬

まで対外試合が禁止されている期間、勝つためのトレーニン

グに励んでいることなどを語ってくれました。これから五島

高校を背負っていく１、２年生が責任と自覚を持って、学校

生活を送っていくことを期待します。  

 部活動集会（生徒会指導部） 



№３ 

『県高校新人駅伝大会に出場して』 

 ２月１０日（土）に諫早で行われた県高校新人駅伝大会に出場しました。

結果は男子が８位、女子が１５位でした。女子は昨年の２３位を大きく上回

ることができました。インフルエンザ等で急なメンバー変更や区間変更があ

り、男女ともにベストな状態で臨むことができませんでしたが、それぞれが

役割を果たしてくれました。次はトラックレースでの活躍を期待します。 

第１０回スポーツコース百人一首大会（国語） 

Fight!! 

准看護師資格試験  平成２９年度長崎県准看護師試験が２月１６日

（金）に五島振興局で実施されました。前日には出陣

式をしていただき、多くの先生方や後輩の応援を受

け、当日は落ち着いて試験に臨むことができました。

入学時から試験合格に向け、座学や校内実習、そして1

年間の病院実習と日々努力してきました。努力の成果

が発揮され、25人全員が合格することを心より願って

います。これまで多方面に渡りご支援していただきあ

りがとうございました。 

 今年で１０回目となるスポーツコース百人一首大会が、１月２９日

（月）本校セミナーハウスで開催されました。生徒たちはこの日の

ために、国語の授業等で練習を積んできました。試合では、覚えた

和歌が詠まれるやいなや素早い動きで札を取りに行っており、こ

の日のために頑張ってきた成果が見られました。また、１枚ごとに

歓声が上がり、すばらしい盛り上がりを見せてくれました。決勝戦

では、2年生も健闘しましたが、3年生が強さを見せつけ優勝を飾り

ました。 


